

les travaux des deux premières années serviront à mettre en place les éléments les plus importants et nous permettront de progresser pragmatiquement, à partir de débuts modestes, vers des formes de coopération plus ambitieuses. Si nous procédons de cette façon, j'ai bon espoir que nos efforts seront couronnés de succès.

En terminant, je tiens à vous remercier, Monsieur Ortoli, ainsi que votre collègue, Sir Christopher Soames, pour l'appui personnel que vous avez toujours accordé à nos efforts communs visant à établir des liens économiques plus étroits et plus solides entre le Canada et la Communauté. Vous pouvez être assurés que nous sommes pleinement conscients de la collaboration et de l'attitude positive dont vous avez fait preuve à l'égard de nos relations. Merci.